

Dans un geste large, qui semblait vouloir embrasser non seulement l'auditoire mais encore la ville et le pays tout entier, Son Eminence le Cardinal-Légit avait fini en bénissant le peuple canadien.

Mgr l'archevêque ajouta un dernier mot. Toute la foule était debout. Au centre de la salle, on venait de dérouler au-dessus des milliers de têtes qui étaient là une large bande-rolle où se lisait : *Credo* le mot de la foi ! C'était splendide ! Monseigneur remerciait le cardinal, il remerciait la foule, il parlait du spectacle dont il venait d'être témoin à l'Aréna, tout son cœur était dans sa voix que des soupirs marquaient comme des sanglots. " Quelle messe — disait-il — que celle de ce matin, à laquelle, au pied du Mont-Royal, devenu un autel, 350,000 Canadiens catholiques se sont agenouillés. Demain l'Hostie Sainte planera sur la ville et sur le pays, portée par un Cardinal-Légit, qui, avec elle, et par elle, au nom du Pape que les Canadiens aiment tant, nous bénira tous à la face du ciel et de la terre. Quel jour et quelle heure dans notre histoire. " Chaque phrase, chaque mot de Mgr l'archevêque était longuement applaudi. Un prêtre de France, qui pleurait, nous disait : " Je n'ai jamais vécu une minute plus poignante et plus belle ".

OFFICES NOUVEAUX

RARMI les offices nouveaux qu'un indult permet de faire cette année, dans la province ecclésiastique de Montréal, se trouve celui de la bienheureuse Marguerite-Marie Alacoque. Cet office doit avoir lieu le 17 octobre, à la place de celui de sainte Hedwige qui est fixé désormais au 22 (en quelques églises, au 25).

Les membres du clergé qui ne possèdent pas déjà l'office et la messe de cette bienheureuse, pourront se les procurer aux mêmes conditions que les autres offices récités pour la première cette année même.

A la chancellerie de l'archevêché de Montréal, on trouve le nouveau texte pour bréviaire en deux formats, in-48 et in-18, et pour la messe l'unique format ordinaire.

Chaque feuillet se vend 5 centins.